

ABSTRAK

Heni Sundari, NIM 3402200191. “Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Manajemen Laba (Suatu Studi pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk Yang terdaftar di BEI periode 2012-2022)”. Dibawah bimbingan Dr. Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Kasman, Drs., M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Rasio Keuangan Terhadap Manajemen Laba (Suatu Studi pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk Yang terdaftar di BEI periode 2012-2022)

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana rasio keuangan pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk?; 2]. Bagaimana manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk?; 3]. Bagaimana pengaruh rasio keuangan terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk? Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis 1]. Besarnya rasio keuangan pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk; 2]. Besarnya manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk; 3]. Besarnya rasio keuangan terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif yaitu hasil penelitian yang kemudian diolah dan dianalisis untuk diambil kesimpulannya. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan yaitu Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Regresi Linier Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi dan Uji t dengan menggunakan IBM SPSS 26.

Dari hasil penelitian, dapat ditarik suatu simpulan sebagai berikut 1]. Rasio keuangan PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk untuk periode 2012-2022 menunjukkan bahwa perusahaan menghadapi tantangan signifikan dalam pengelolaan keuangannya. 2]. PT. Garuda Indonesia (Persero) Tbk selama periode 2012-2022 terindikasi melakukan manajemen laba dengan menaikkan jumlah laba dan menurunkan laba yang dihasilkan. 3]. Rasio Keuangan tidak berpengaruh terhadap manajemen laba pada PT. Garuda Indonesia Tbk periode 2012-2022.

Kata Kunci: Rasio Keuangan dan Manajemen Laba